



LE DÉPARTEMENT

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Destinataires in fine

Direction des Déplacements - Zone Nord
Service CTD de Saint Jean en Royans
150 chemin des planches, ZA des Dodoux
Contact Stéphane ROUX /Raphaël GINER
Tél : 04 75 47 64 70 Fax :
Courriel : sroux@ladrome.fr
Réf. :

Saint Jean en Royans, le 24 avril 2025,

COMMUNIQUE

**ROUTE DEPARTEMENTALE (RD) 101,
COMMUNE DE LÉONCEL**

FERMETURE ROUTE - TRAVAUX DE RENOUVELLEMENT DU REVÊTEMENT

Le Département de la Drôme va entreprendre des travaux de renouvellement du revêtement de la RD 101 (du PR 38+700 au PR 42+000), entre le col de Tourniol et l'entrée d'agglomération de Léoncel, sur la commune de Léoncel.

Ces travaux de mise en œuvre d'une couche d'enrobés nécessiteront la fermeture totale de la route.

**Ainsi , la RD101 sera fermée à toute circulation
du lundi 19 mai au vendredi 23 mai 2025 de 8h00 à 17h30**

En dehors des heures de travail, les soirs et le week-end, la route sera rendue à la circulation.

(en fonction des conditions météorologiques, les travaux pourraient être décalés)

Une déviation sera mise en place dans les deux sens de circulation depuis le carrefour RD101/RD70, par la RD70 jusqu'au Chaffal, puis par la RD 68 jusqu'à Peyrus, et enfin par les RD119A et RD125 jusqu'à Barbières comme indiqué sur le schéma ci-dessous.

L'accès aux riverains sera maintenu autant que possible.

La circulation sera rétablie dès lors que les conditions le permettront.

Dans un objectif de baisse des Gaz à Effet de Serre, en correspondance avec les engagements d'actions du plan de transition du Département, le nouveau revêtement sera un béton bitumineux à l'émulsion de bitume (BBE). Ce procédé d'enrobage sans aucun chauffage ni séchage des constituants permet une économie d'énergie conséquente par rapport aux enrobés à chaud classique.

Le BBE est un produit fragile au jeune âge, qui résiste mal aux freinages et braquages brusques. Cette période de mûrissement du produit peut s'étendre d'une semaine à un mois suivant les conditions climatiques qui suivent la réalisation du chantier. Une limitation de vitesse sera donc mise en place.

Le Département est bien conscient de la gêne que ces travaux occasionnent aux usagers et s'efforce de trouver les meilleures dispositions possibles pour la limiter.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Déviation

